

Kittenvergabe

Wenn Sie einem unserer Kätzchen ein neues Zuhause geben wollen bitte möglichst früh anrufen oder mailen. Für die Kittenvergabe gibt es nur ein wichtiges Kriterium: Sie müssen Katzen lieben. Die Bereitschaft dem Kätzchen ein liebevolles Zuhause zu bieten wird natürlich vorausgesetzt. Wir vergeben unsere Kätzchen an Katzenliebhaber jeder Nationalität und wenn Sie sich selbst als Züchter versuchen wollen stehen wir Ihnen gerne mit unserem Rat zur Seite.

Sind die Kätzchen 8 Wochen alt, können sie besucht werden, und wenn Ihnen dann eines besonders gefällt kann dieses gegen eine Anzahlung fix reserviert werden. Sie bekommen dann regelmäßig Fotos damit Sie über den aktuellen Entwicklungsstand Ihres neuen Familienmitgliedes immer gut unterrichtet sind. Wenn das Kätzchen dann die 12te Woche vollendet hat dürfen Sie es nach Hause holen. Sie bekommen bei der Übergabe den Ahnennachweis, Impfpass und originalen Kaufvertrag.

Sollten Sie innerhalb der ersten Woche wider Erwarten nicht mit dem Kätzchen zurechtkommen, aus welchen Gründen auch immer, nehmen wir es, natürlich gegen Rückerstattung des Kaufpreises, zurück.

Unser Ziel ist nicht nur einen guten Platz für unser Kätzchen zu finden, wir wollen mit dem kleinen Tier auch Freude in das Leben seiner neuen Familie bringen. Sie werden ein neues Familienmitglied haben das viel Liebe erwartet aber auch zu geben hat, und das über lange Zeit hinweg.

Wir tun unser Bestes um Ihnen ein gesundes, robustes Kätzchen zu übergeben (siehe auch den Abschnitt über Inzucht auf der ersten Seite), sollten trotzdem Probleme auftauchen sind wir natürlich weiterhin Ansprechpartner. Davon abgesehen freuen wir uns jedes Mal wenn wir wieder von unseren Ehemaligen hören oder gar Bilder bekommen!

Chartreux von der Freithöh